

第24回 きままにスポーツ・

健康フェスタ in はびねす

昨年から再開された「きままにスポーツ・健康フェスタ」。今回は、室内の種目や催しものに特に力を入れ実施されました。心配された雨も中盤からやみ、子どもから高齢者まで、多くの人が参加しました。



1. 初お目見えしたボルダリング 2. 毎年人気のストラックアウト 3. 勢いよくボールを投げるビンボウリング 4. スポーツ功労者の表彰 5. スポーツ優秀者の表彰 6. 8020表彰 7. アトラクションも大盛り上がり 9. 測定コーナー 10. 救急救命士によるAED講習 11. 歯科相談 12. 防災クッキング

台風が週末に襲来するという状況が続き、天候が心配された10月7日。第24回きままにスポーツ・健康フェスタが開催され、事前予約も合わせた約400人が参加しました。

今回は、ラダーゲッターやストラックアウトなどのニュースポーツに加え、若年層を中心に人気のボルダリングなども行われました。また、健康・体力づくりを図るような催しに加え、防災クッキングなど新しい試みも行われました。内容も、例年の競技形式とは異なるスタンブラリー形式で、各ブースを回ってスタンプを集めた人には記念品が贈呈されました。

室内では、自身の健康状態を調べる測定コーナーのほか、歯科相談、AEDの講習や運動教室体験などが行われ、参加者は、興味深そうに相談したりしていました。

閉会後にはお楽しみ抽選会があり、当選者は豪華な賞品を手にと満足そうでした。

開催に先立ち、本町のスポーツ振興に大きく貢献した人たちが、町体育協会から表彰を受けました。また、8020表彰として25人が、親子でよい歯の表彰として1組が町から表彰を受けました。

スポーツ功労者（敬称略）

こだまさはる、ごしやすひろ、あおきひろし
児玉政春、後藤恭宏、青木博志

スポーツ優秀者

益城町女子ソフトボールチーム